



Hauspost Montecassino

Juni/Juli 2025

Liebe Eltern, liebe Leserinnen und Leser,

hatten Sie auch das Gefühl, dass dieses Schuljahr immer schneller vergeht? Dies ist die Juni/Juli Ausgabe der Hauspost und damit die letztmalige für dieses Schuljahr.

An dieser Stelle möchte ich mich herzlich für Ihr Vertrauen und für Ihre Unterstützung bedanken. Besonders wünsche ich den Untersekundanern, nach vier Jahren im Haus Montecassino, alles Gute in der Obersekunda.

Leider hat das Wetter uns um einen netten Abend gebracht, aber Sicherheit geht nun mal vor.



Schule und Studier-Zeit im Juni

In den letzten Monaten gab es von der pädagogischen Seite immer mehr Unmut über den Umgang und Missbrauch bei der Benutzung von Handys und Tablets. In mehreren Sitzungen sowie der Unterstützung der Tutoren werden wir im nächsten Schuljahr neue Regeln und Kontrollen einführen.

Wichtig: **Alle brauchen im nächsten Schuljahr ein großes Vokabelheft (dickes Din A/5) für die Studierzeit.**

Haussport im Juni

Dienstag, 03.06.25 – Fußball auf dem Sportplatz

Wie so oft Fußball auf dem Sportplatz bei perfektem Fußballwetter.



Dienstag, 17.06.25 – Fußball und Mini WM auf dem Sportplatz

Da das Wetter für Fußball in der Sonne viel zu warm war, wurde das Spiel abgebrochen und in eine Mini WM im Schatten gestaltet.





Dienstag, 24.06.25, Fußball - was sonst

Da Timo heute Geburstag hatte, durfte er sich beim Haussport eine Sportart wünschen. Was hatte er sich wohl gewünscht?



Essen und Trinken im Juni

Montag, 02.06.25 – Sandwichtoast für OT & US

Es ist so einfach. Toastbrot, Käse usw. und ein Rudel echt heißhungriger Jungs. Ach ja, Nutella gab es natürlich auch.



Mittwoch, 04.06.25 – Sandwichtoast für die Q & OT

Dieselbe Gruppenzeit, nur der Verbrauch war ein wenig geringer.



Donnerstag, 12.06.25 – Marshmallows und Slusheis

Heute haben wir draußen Marshmallows gegrillt. Danach gab es noch was Kaltes aus der Slusheismaschine.





Mittwoch, 25.06.25 – Spaß
mit der Eismaschine für die
Quartaner

Die Idee, mit nur zwei Zutaten Speiseeis herzustellen, war dann doch nicht so spaßig. Nur Milch und Sirup werden zwar zu Eis, aber ohne Sahne ist es doch nur ein Sorbet mit Milch. Lecker war es zwar nicht. Hat aber Spaß gemacht.



Extraaktionen im Juni

Montag, 23.06.25 – Flur-Bowling

Eine neue Idee für Gruppenzeiten ist das Flur Bowling. Eine nicht so gefährliche und harte Variante des normalen Bowlings. Bei drei Runden, Jeder gegen jeden, konnte Valentin sich als Sieger behaupten.



Mittwoch, 25.06.25 – Armbrustschießen

Einmal im Jahr gibt es das legendäre Armbrustschießen. Herzlichen Glückwunsch an Paul, dem Gewinner des Jahres 2025.



Mittwoch, 25.06.25 – RC Autorennen

Ein wenig Spaß mit unseren RC Autos auf dem Gaesdoncker Busparkplatz.



Mittwoch, 02.07.25 – Frozen Juice mit Werwolf

Da ist sie wieder. Unsere Lieblingsmaschine, die auch FROZEN JUICE kann. Richtig lecker in Kombi mit einer Partie Werwolf. Klasse!





Danke für den **Palettenpool**. Super Idee bei diesem Wetter.



Donnerstag, 03.07.25 – Hot Dogs

Der Klassiker der gehobenen Küche. Der Hot Dog.



Donnerstag, 03.07.25 – Dart

Neu im Haus und damit voll im Trend. Eine Profi-Dartscheibe. Danke an Oskar und Constantin für die super Idee.



Liebe Eltern, liebe Schüler,

ich wünsche Ihnen allen an dieser Stelle schöne Ferien, gute Erholung und Freude an den Dingen, die Sie vorhaben. Haben Sie einen schönen Sommer. Ich freue mich auf das nächste Schuljahr und hoffe, Sie hatten beim Lesen der Hauspost mehr Spaß, als ich beim Schreiben.

Schulbeginn und Anreise:

Anreise bzw. die Zimmer beziehen können Sie am Dienstag, 26.08.2025, ab 16:00 Uhr.

Der Unterricht beginnt am Mittwoch, 27.08.2025, um 07:55 Uhr.

Herzliche Grüße vom Gaesdoncker Campus!

René Kock
Internatspädagoge Haus Montecassino